

# Aducen excesiva tarifa contra ilegales en E.U.

Washington, marzo 16 (UPI). Los extranjeros indocumentados deberán pagar 185 dólares al presentar su solicitud de residencia legal en Estados Unidos, según un nuevo Reglamento de Inmigración, informaron hoy fuentes del gobierno.

La tarifa, propuesta por el Servicio de Inmigración y Naturalización, fue calificada de "excesiva" por voceros de los refugiados.

"El embudo se sigue estrechando y cada vez menos personas podrán acogerse a la ley", dijo Carmen Mónico, asesora de un centro de ayuda a ilegales.

Según se adelantó, se cobrará 185 dólares por cada adulto y 50 dólares por cada hijo menor de 18 años, solo por presentar la solicitud.

Sin embargo, los costos para lograr la legalización de la

estadia de una familia de cuatro personas, por ejemplo, podría llegar a 700 dólares luego de los exámenes médicos, honorarios y otros cargos, de acuerdo con el reglamento firmado por el Comisionado de Inmigración, Alan Nelson.

La tarifa deberá pagarse para lograr la amnistía que establece la reforma de inmigración promulgada por el presidente Ronald Reagan el 6 de noviembre de 1986, que se aplica a los inmigrantes ilegales que ingresaron antes de 1982.

Además, la ley incluye sanciones a los empleadores que contraten a ilegales, lo que causará discriminaciones con

—Pasa a la página 30—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**MUERTOS Y HERIDOS.** Madras, India, marzo 16 (AP). Aspecto parcial de la forma en que quedó un tren que se descarriló, luego que una bomba de control remoto destruyera los rieles de un puente, pocos segundos antes de que lo cruzara. Por lo menos perecieron 24 personas y 150 resultaron heridas.

## Policia hindú busca a saboteadores de un tren

Madras, India, marzo 16 (AP). La policía informó hoy que sospechaba que tres o cuatro personas hicieron detonar la bomba que causó por lo menos 25 muertos y más de 200 heridos entre los pasajeros de un tren que cayó de un puente en el sur de la India. Indicó que había huellas

de bicicleta que conducían al detonador de la bomba y daban un indicio del número de los responsables.

Agregó que se sospechaba que la bomba fue colocada por militantes tamiles vinculados con combatientes independentistas tamiles de Sri Lanka.

## Bush viajaría a Ecuador para constatar daños

Washington, Marzo 16 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, está considerado viajar al Ecuador para inspeccionar la zona devastada por un terremoto, informaron hoy fuentes oficiales.

Bush viajaría a fines de esta semana para estudiar los daños y la ayuda que necesita Ecuador a raíz de los sismos y aluviones ocurridos el 5 y 6 de marzo, que dejaron miles de muertos y desaparecidos, además de cuantiosos daños materiales.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

## Preparativos en Moscú para la visita de Shultz

Moscú, marzo 16 (DPA). Michael Armacost, subsecretario norteamericano de Estado en el Ministerio del Exterior en Washington, llegó hoy a Moscú, donde se reunió entre otros con el primer viceministro soviético del Exterior, Yuli Voronov, y el secretario

del Exterior Igor Rogachov.

Las conversaciones, que se celebran a puertas cerradas, están dedicadas a preparar la visita del ministro norteamericano del Exterior, George Shultz, a mediados de abril en la capital soviética.

## Helmut Kohl abogará por aprovechar apertura rusa

Bonn, marzo 16 (DPA). El primer ministro de Alemania Occidental, Helmut Kohl, abogará pasado mañana en Bonn por un aprovechamiento de la política de apertura soviética para un mayor desarme y para mejorar las relaciones de los dos estados alemanes, cuando formule ante el Parlamento Federal la pri-

mera declaración de su nuevo gobierno.

Según se dice en Bonn, en su mensaje ante el "Bundestag" Kohl no vinculará a ninguna condición la reciente propuesta de Moscú para eliminar los cohetes de mediano alcance estacionados en Europa, y retirará la disposición al diálogo con el este.

## Weinberger negocia en España presencia militar

Madrid, marzo 16 (DPA). El ministro de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger, inició hoy en Madrid conversaciones con su colega español Narcís Serra sobre una reducción de la presencia militar estadounidense en España.

Las negociaciones bilaterales, que habían comenzado en julio de 1986, y que continuarán en su quinta ronda en abril próximo, están paralizadas ya que Estados Unidos rechaza una reducción "sustancial" de sus tropas, según lo exige España.

## Prohíben usar Biblia en escuelas de Israel

Jerusalén, marzo 16 (DPA). El ministro israelí de Educación prohibió en las escuelas oficiales el uso de la Biblia con el Antiguo y el Nuevo Testamento. Esta prohibición incluye también la enseñanza de partes del Nuevo Testamento, se informó hoy en Jerusalén.

en el Antiguo Testamento de la Biblia y rechaza los escritos del Nuevo Testamento sobre Jesucristo como Mesías e Hijo de Dios.

Según informó el Ministerio de Educación, sobre todo en las escuelas de los Kibutz apareciendo de pronto Biblias divulgadas por misiones cristianas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SIGUE PLAGIADO.** Sin precedencia, marzo 16 (AP). Foto de archivo del periodista norteamericano Terry Anderson, quien ayer cumplió dos años de estar secuestrado. La familia sabe que él todavía está con vida.

## 45 muertos deja explosión en una fábrica soviética

Pekin, marzo 16 (AP). Un total de 45 obreros murieron y otros 185 resultaron lesionados al ocurrir una explosión en una fábrica de procesar aceite de linaza en la ciudad de Har-

—Pasa a la página 30—

## Disturbios en Ecuador por drástico paquete

Quito, marzo 16 (DPA). Una ola de violentos disturbios callejeros estalló hoy en Quito, 48 horas después que el gobierno puso en vigencia un drástico paquete de medidas económicas —incluido el aumento de los combustibles y del transporte— en un esfuerzo por reconstruir la econo-

mía ecuatoriana tras el terremoto del jueves 5.

Estudiantes secundarios y universitarios, lanzando consignas contra la política económica del gobierno del presidente León Febres Cordero, sostuvieron intensos enfrentamientos con la policía desde las primeras horas de hoy.

**RENUNCIA.** Sin precedencia, marzo 16 (AP). Rolf Selowsky, de 56 años, director de Finanzas de la Compañía Volkswagen, renunció a su puesto, a raíz del fraude de 267 millones de dólares a esa empresa automovilística.

# FMI: continúa la brecha de pobreza

Washington, marzo 16 (AP). El Fondo Monetario Internacional (FMI) informó hoy la continuación del proceso de intensificación de la brecha de la pobreza entre el mundo industrial y los países en desarrollo.

Las reservas monetarias de los 131 socios más pobres del FMI bajaron en un 17 por ciento en 1986, "superando en exceso la caída que ya se había registrado el año anterior", se informó.

Al mismo tiempo, se agregó, "los países industrializados continuaron aumentando su recursos para situarlos en una

cifra record". El FMI dijo que el descenso latinoamericano fue aún superior al promedio del mundo en desarrollo, con una caída del 28.3 por ciento que situó las reservas hemisféricas a fines de diciembre en los 26,300 millones.

Las cifras están dadas en el numerario del FMI cuya unidad es equivalente a 1,6006 dólar.

Las reservas mundiales se ampliaron en un 10.3 por ciento debido al afianzamiento de la posición en 15 de los 20 pa-

—Pasa a la página 30—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RECIBE A WEINBERGER.** Madrid, marzo 16 (AP). El Rey Juan Carlos, izquierda, recibió esta mañana al secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar

Weinberger, en visita oficial de 36 horas. La presencia de Weinberger se relaciona con las negociaciones sobre reducción de soldados norteamericanos en España.